
 

Verbale n. 16  dell’  17 / 10 / 2022 

 
Il giorno 17 ottobre 2022 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione del CDQ 5, 

(allargata ad alcuni residenti), per discutere i seguenti punti all’ODG:  

 

1) Consuntivo, discussione e riflessioni Assemblea pubblica del 7 ottobre 2022 
                                                                       

2) Varie ed eventuali  
 

Sono presenti:  

Lodigiani Fabio - Taino Giuseppe  

 

Assenti giustificati: Ballestriero Giuseppe – Celli Michele - Viccardi Gianluca – 

Stringhini Cristina – Rosamilia Manuel – Soldi Daniela.  

 

Sono presenti anche diversi residenti del quartiere come uditori e partecipanti attivi. 

 

1) Consuntivo, discussione e riflessioni Assemblea pubblica del 7 ottobre 

2022 
 

Il Presidente esprime una più che discreta soddisfazione, per la buona riuscita 

dell’Assemblea pubblica di quartiere descrivendola e definendola : interessante, 

molto partecipata e propositiva. 

 

La sua disamina continua : 

<< Da soli si corre molto veloci, ma… insieme si può andare decisamente molto 

lontano, è stato il nostro slogan conclusivo.  

Un messaggio colto da tutti i presenti che hanno mostrato di aver apprezzato i nostri 

sforzi e giudicato positivamente tutto quanto è stato fatto, aggiungendo a fine 

incontro ulteriori indicazioni, osservazioni, segnalazioni e consigli dettate dal fatto di 

essere presenti e vivere il quartiere.  

Ovviamente, non tutti i programmi potranno essere portati a termine e nemmeno in 

tempi brevi, ma sono convinto che il nostro messaggio di impegno e condivisione sia 

stato ampiamente recepito e apprezzato >>. 

 

Pertanto conclude con : << L’Assemblea deve essere considerata un punto di 

partenza e non di arrivo al fine della definizione dei tanti aspetti affrontati e di un 

rinnovato dialogo e confronto con Amministrazione Comunale e residenti >>. 

 

 

 

 



Il Direttivo unitamente ai residenti presenti, analizza nel dettaglio i contenuti proposti 

dal CDQ, le risposte fornite dai rappresentanti dell’Amm. Com. e le segnalazioni, 

richieste ed indicazioni ricevute dai residenti, nel corso dell’Assemblea pubblica e di 

conseguenza decide rispetto ai temi seguenti di : 

  

- Riqualificazione Palazzo Duemiglia  

Rispetto alla disponibilità economica dichiarata dall’ Ass. Zanacchi ed 

in riferimento al progetto di riqualificazione del Palazzo in questione si decide 

di chiedere la partecipazione del CDQ al tavolo dei lavori, che determineranno 

le scelte dell’Amministrazione 

 

- Macro problema Via della V.Dogana 
In riferimento alla dichiarazione dell’ Ass. Zanacchi avvenuta in Assemblea  

:< RFI prima di effettuare un qualsiasi operazione od intervento all’interno 

dell’area di cantiere, dovrà presentarci un cronoprogramma dei lavori che 

verranno svolti in futuro, senza il quale verrà inibita qualsiasi azione > , viene 

deciso di richiedere all’Ass. Pasquali la compartecipazione e l’informazione al 

CDQ, anzitempo, rispetto alla presentazione del cronoprogramma che dovrà 

redarre RFI. 

Quanto, al fine di evitare incomprensioni tra le parti e i residenti ed anche, 

effetti negativi sulla zona in questione. 

Nel documento verrà altresì richiesto a che punto siano l’asfaltatura della zona 

e se sia stato reperito altro sito idoneo alternativo, come dichiarato da RFI. 

 

- Riqualificazione Parco Rita Levi Montalcini 

Rispetto a quanto esposto dall’Ass.Zanacchi nel corso dell’assemblea pubblica, 

il Direttivo chiederà all’Amm. Com. la partecipazione al tavolo con tema la 

riqualificazione del parco in oggetto, per poter dare indicazioni, esporre idee e 

suggerimenti, e analizzare attraverso un confronto aperto il progetto. 

 

- Parking Multipiano Ex tramvie e riqualificazione comparto urbanistica e 

viabilità V.V. Dogana e limitrofe 
Rispetto a quanto esposto dall’Ass.Zanacchi nel corso dell’assemblea pubblica, 

il Direttivo chiederà all’Amm. Com., una costante informazione sugli esiti del 

bando e del progetto che riguarda il Parking Multipiano delle Ex Tramvie, al 

fine di partecipare al futuro tavolo che riguarderà la riqualificazione urbanistica 

e della viabilità della zona di V.V.Dogana e vie limitrofe. 

 

- Asfaltatura V.Brescia e sistemazione segnaletica orizzontale dichiarazione 

Ass.Zanacchi 2023 (all’inizio o alla fine dell’anno) + sistemazione ponte sul 

Naviglio V. Bonizone 
Rispetto a questi temi il Direttivo propone di mantenere contatti telefonici con 

l’Amm. Com. (Ass. Zanacchi e Pasquali), onde restare informati su ciò che si 

ritiene una situazione degna di nota per aspetti di sicurezza. 



- V. F. Soldi  

In considerazione dello scarso interesse che ha destato il tema della sicurezza 

che riguarda la via in questione, nel corso dell’assemblea pubblica da parte 

dell’Ass. Zanacchi e dall’ufficiale di P.L. presente, il Direttivo decide di 

riproporre tutte le già ampie note argomentazioni, corredate di fotografie. 

 

- Il Mercatino del Borgo 

In riferimento a questo argomento considerato il muro alzato dall’Amm. Com. 

il Direttivo decide al momento di rimanere in stand – by. 

 

 

- Orti pubblici V. S. Bernardo 
Anche in riferimento a questo argomento il Direttivo ritiene opportuno di 

rimanere in stand – by in attesa degli eventi ma ritiene interessante la proposta 

in assemblea del Sig. Mitri Augusto di inserire raccordo ciclabile per tagliare 

fuori la pericolosissima doppia curva ad S, di V.S.Bernardo e l’inserimento di 

un eventuale passaggio pedonale, riservandosi di rivalutare la questione in 

futuro. 

 

 

- Sviluppi parcheggi Via Vitali 

Rispetto alle lamentele dei residenti della via in questione, relativamente ai 

parcheggi occupati quasi esclusivamente da militari della Caserma Col di 

Lana, il Presidente riferisce che da contatti presi direttamente con riferimenti 

diretti della Caserma stessa, la situazione dovrebbe normalizzarsi entro i primi 

due mesi dell’anno nuovo, in quanto si sta provvedendo alla sistemazione 

definitiva di un parcheggio interno che vedrà aumentati i posti auto e 

conseguentemente non verrà più occupata la Via Vitali. 

 

 

2) Varie ed eventuali  

 
- Il Presidente riferisce di una richiesta di incontro nel quartiere, proveniente 

dall’Ass. Manzi, a tema TARIP (dopo riunione g. 18/10 Osservatorio Rifiuti) 

in aggiunta ad altro tema a scelta nostra con coinvolgimento di altri Assessori. 

Il Direttivo si riserva di trovare una serata dedicata, possibilmente all’Oratorio 

di B.Loreto. 

- PROGETTO :  "Agganciare e ingaggiare i giovani fra attivismo, 

partecipazione e    volontariato" 
Il Presidente informa circa i contenuti del progetto in questione, che identifica 

un percorso formativo rivolto agli Enti del Terzo Settore e i gruppi informali 

delle province di Cremona, Lodi, Mantova, Pavia, per iscriversi e 

partecipare a uno o più dei tre incontri che il Centro di Servizio per il 



Volontariato Lombardia Sud ha programmato per la seconda edizione del Ciclo 

formativo “Un futuro di buona volontà”. 

 

Di seguito le date e gli argomenti degli incontri: 

Mercoledì 19 ottobre 2022 • 17.30-19.30  

Innestare e sviluppare la relazione con i giovani partendo dal loro punto di 

vista – Chi sono? Cosa li motiva? Come si interessano? Perché si attivano? 

Mercoledì 9 novembre 2022 • 17.30-19.30  

Affrontare le condizioni più sfidanti nell’incontro fra giovani e 

volontariato – Se i tempi sono stretti? Se sono disinteressati? Se manca 

collaborazione? Se non abbiamo abilità? 

Mercoledì 30 novembre 2022 • 17.30-19.30   

Buone domande e comuni attenzioni: un quadro riepilogativo – Siamo 

pronti a costruire esperienze capaci di alimentare le relazioni con i giovani? 
 

Il percorso è pensato in particolare per chi all’interno dell’Ente o del proprio 

gruppo svolge o vorrebbe rafforzare un ruolo di ricerca e accoglienza di 

giovani volontari, oppure sviluppare al meglio percorsi con le scuole.  
 

-  Il Sig. Patrizio Carina (delegato dal CDQ 5) illustra al Direttivo, i contenuti 

dell’incontro del 7 ottobre a tema : LA QUALITA’ DELL’ARIA NELLA 

PIANURA PADANA. 

  

 

- Il consigliere Taino, su indicazione di alcuni residenti di via M.Generali, invita 

il Presidente a proporre una richiesta di informazioni alla P.L., rispetto alla 

situazione dei marciapiedi dx e sx in prossimità dell’immissione sulla via 

Dante. (catene, panettoni, palo della luce, delimitazione parcheggi, altro). 

 

 

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 

riunione.  

 

 

Il Presidente                                                                                         Il Segretario 


